



一月十二日昼過ぎより、無病息災と様々な願いを願う、どんどん焼きが行われました。寒い早朝より、育成会、PTA、子ども達、役員、区民の皆様により、正月飾り等の回収、分別と、立派な櫓を作ることができました。

道祖神での採火式の火を区民代表者により、午後二時から女神、男神の順で、櫓に点火され、明るい空に向かって、皆様の願いとど

今年も無事、盛大にどんど焼きが行えました。ご協力いただいた区民の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

朝、みんなで正月飾りなどを回収し、燃えるものと燃えないものの仕分けをしました。その後、男山と女山に分けて積み上げました。

今年は、十四時に点火をしました。役員のみなさんと、さくら君といっしょに点火をしました。火が上がりで上がって行ってとても熱かったです。初めてどんど焼きに参加をしましたが、とても良い経験ができました。

どんど焼きに参加して

吉田 美優

次はいよいよ一番の山場の縄縦いです。三分割した小束二本を左巻きに擦りあげていく。これが甚だ難しい。両手両足それに口まで

束の根元を縛るのに公民館が用意してくれた細縄を使い、また竹内様考案の二重輪方式で簡単に結束できました。

動員して悪戦苦闘が一時間半。何とか不格好ながらもゴボウ締め二本と輪縫い正月飾り一本が出来上がりました。

家に帰つてカミさんに見せたら「何かヘン」。でも個性的でステキ」と慰めてくれました。来年こそ頑張るぞ。



病魔退散 どんど焼き



第139号

行民人秀集典部
發門發澤編化刷工房金子
大柿文印ペーパー



しめ縄作り講習会

伊藤 紀男

十二月二十二日(日)恒例のしめ縄作り講習会が第二公民館で開催されました。

大広間の床一面にブル

シートが敷かれ、子ども連

れのご家族など四十名程が車座となっていました。公

民館長柿澤様のご挨拶の後、講師の木内泰明様と竹

内武雄様のご指導の下、先

ず、ゴボウ締めに着手。藁

束の根元を縛るのに公民館

が用意してくれた細縄を使

い、また竹内様考案の二重

輪方式で簡単に結束できま

した。



成人祝賀式

令和六年度の成人祝賀会
が一月四日に盛大に執り行
われました。

企画段階から関わらさせていただきましたが、先ずは新成人に運営委員会をお願いするところから始まり式典の内容を検討するなど短い期間の中、新成人たちと協力して形にしました。一言で新成人と言つても、中学生の面影を引きづっている方や、ずいぶんと大人びている方など様々です。

さんが祝賀会の開会と閉会を宣言する大役を見事務めてくれました。

こうした地区的新成人とも交流する機会を増やしていけるよう公民館活動も行つていきたいと考えています。

八月のふれあい広場は、公民館の皆様の運営にて、百名を超える区民の皆様の参加を見ました。又十八日に行われた子ども祭りも、盛夏の中、時間的な課題を

五月には春の区内一斉清掃が行われ、パイスクでの土砂の搬出が本格的に実施されました。

す。これも区民の皆様、役員の皆様のご尽力、ご助力の賜物と感謝申し上げます。

区のコミュニケーションを深めていきたいと思います。

今後も大門区の発展の為
微力を尽くす所存です。よ
ろしくお願ひいたします。

一年を振り返つて PTA支部長(小)

吉田 美和
今年度は、様々な行事を通じて、地域の皆様とふれ

あいながら、一緒に楽しめ、充実した一年間でした。

これも地域の皆様、保護者の皆様、区・公民館の皆様のお力添えを賜りましたおかげです。心より感謝申

し上げます。
子ども達も、地域の一員

として参加した事が大切な思い出になれば嬉しいです。

今後とも、地域で輝く子ども達の成長を、温かく見守り、ご指導、おこないます

守り、ご指導いただい。
よう、何卒よろしくお願ひ
申し上げます。



尚、今回の祭りに関する方々へのお招きをこちらの不手際により怠ってしまいました。大変申し訳ございませんでした。

公民館主事 大内 一志

三区合同人権研修会が一月二十六日に大日堂で開催されました。講師には正覚院の徳永副住職をお招きし、「子どもの人権」というテーマで講演をしていました。講演では、特に「児童虐待」「子どもの貧困」「ヤングケアラー」の三つの問題について考えさせられました。これらはどれも子どもの人権を損なう深刻な課題であり、地域全体で向き合うべき重要な問題だと改めて認識し、この公演を通じて、子どもの人権について深く考える機

第二十四回大日堂祭りが二月一日に区民の皆様に参加していただき法話、数珠廻し、豆まきなどを行いました。大日堂に保管されていました一〇八〇珠の大数珠を「なむさんだ」と唱えながら廻し鐘を鳴らし止めた時、親数珠を持つている人が各々の願いを祈願しました。

大日堂祭り



餅つき大会に
参加して
山岸 凌也



今年はあいにくの天気で屋根の下でもちつきをしました。蒸したもち米はそのまま食べたいと思う程おいしそうでした。小さなきねでついたけど重くて手伝つてもらいました。つきたてのおもちにきなこやあんこをつけて食べました。とてもやわらかく、ほつぺがおちそうな程おいしかったです。

新年祝賀会
大門区長 石川 隆裕



た獅子舞が盛大に披露され、来場の区民の皆様、役員各位に伝統の舞を堪能していました。又本年は、来賓として阿出川希長野市議会議員にお越しいただきましたが、参画していなかった区民の皆様と、相互の交流を深めていただけた事と存ります。

一月五日㈰、午後三時より第二公民館において新年祝賀会が開催されました。今回の新年祝賀会は、ほぼ例年に近い形式での実施となりました。大門神楽保存会による恒例となりまし

公民館長

体育部

文化部

教養部

公民館の一年を振り返つて

令和六年度の公民館長を務めさせていただきました。コロナが五類に移行したもの、人手不足や高齢化などがあり行事を減らさざるを得ませんでした。

それでもPTAや育成会、公民館部員や区のご協力を得て区民の交流活動を開催することが出来ました。

ありがとうございます。今年度はふれあい祭りで屋台をお願いしたり運動会では新しい種目を取り入れたり

どんど焼きを昼間に開催したり、新しい事にも取り組ませていただきましたがいかがでしたでしょうか

うした公民館活動に参加をしていただくのは、顔や名前をお互いに知り合う大切な機会だと考えています。今後とも皆様のご協力と、ご参加の程お願いいたします。

一年間ありがとうございました。

柿澤 秀典



区民運動会 R6.10.13



ふれあい広場 R6.8.11



どんど焼き R7.1.112

体育部部長 窪寺 義明

文化部部長 小林 俊文

教養部部長 柿澤 秀典

特に区民運動会ではパン食い競争や二人三脚等競技が増え、進行が上手くいくか不安でしたが大変盛り上がりました。

また今年度から夏の区民ふれあい広場は盆踊りを無くし、代わりに屋台を呼んだことが児童に好評で、大変な盛り上がりをみせました。

三回の公民館報発行は、皆様の寄稿とご協力により、発行することができました。読まれてお楽しみいただけたら幸いです。

今年度も大きく盛り上がると思われるので、今から楽しみです。

今年度一年無事に終わることができたのも、区民皆様の、ご支援があつたからこそです。ありがとうございました。

来年度も大きく盛り上がると思っています。大門公民館では部員としてご協力いただける方を募集しています。

来年度も引き続きご協力の程お願いします。

今年度の公民館の活動を振り返ると、天候の影響もなく順調に行う事が出来た充実感溢れた年になりました。

区民ふれあい広場では、日程の変更と、子ども屋台を取り入れ大盛況となり、楽しく交流が出来たかと思います。

ただ昨今、公民館報は文化部で運動会は体育部と分担はあるものの、やはり人手不足のために協力いただきれる部員が総出で取り組んでいます。

ただ昨今、公民館報は文化部で運動会は体育部と分担はあるものの、やはり人手不足のために協力いただきれる部員が総出で取り組んでいます。

令和六年度は人手不足のため公民館長と兼任で教養部長を務めさせていただきました。コロナが五類に移行したもの、人手不足や高齢化などがあり行事を減らさざるを得ませんでした。

今年度文化部の活動として、区民ふれあい広場の開催と、三回の公民館報の発行を行いました。

ただ昨今、公民館報は文化部で運動会は体育部と分担はあるものの、やはり人手不足のために協力いただきれる部員が総出で取り組んでいます。

令和六年度は人手不足のため公民館長と兼任で教養部長を務めさせていただきました。コロナが五類に移行したもの、人手不足や高齢化などがあり行事を減らさざるを得ませんでした。

今年度文化部の活動として、区民ふれあい広場の開催と、三回の公民館報の発行を行いました。

ただ昨今、公民館報は文化部で運動会は体育部と分担はあるものの、やはり人手不足のために協力いただきれる部員が総出で取り組んでいます。